

**‘luftsprung live` unterstützt chronisch erkrankte junge Musiktalente und schreibt nun einen Wettbewerb aus. Bewerbungsfrist ist der 30. April!**

*In der Ausschreibung heißt es:*

„‘luftsprung live` ist ein mit Unterstützung der **Popakademie Baden-Württemberg** konzipiertes Förderprogramm für chronisch erkrankte junge Musiktalente mit einer Leidenschaft für Popmusik.

Chronisch erkrankte junge Menschen wollen ungeachtet ihrer Erkrankung am gesellschaftlichen Leben teilnehmen und nicht durch ihre Erkrankung definiert sein. Allein haben sie es häufig schwer, die notwendige Anerkennung ihrer Fähigkeiten zu erlangen. Oft begegnet Ihnen Mitleid. Durch Stigmatisierung werden ihnen insbesondere beim Weg in Ausbildung und Beruf Steine in den Weg gelegt. Das nagt am Selbstvertrauen; Potentiale kommen nicht zur Entfaltung.

Durch eine nachhaltige Begleitung dieser leistungswilligen jungen Menschen können die Fähigkeiten zur Entfaltung kommen. Dann werden Patienten oft zu Vorbildern für gesunde Menschen, weil sie mit ihrem beschränkten Lebensradius außerordentlich bewusst umgehen.

**Worum geht es?**

Wir suchen junge Musik-Talente, die entweder eine Musikausbildung durchlaufen oder auf Amateurebene ein semiprofessionelles Niveau erreicht haben. Einzige Bedingung: Ihr müsst an einer chronischen Erkrankung wie z.B. Mukoviszidose, chronisch entzündliche Darmerkrankungen, Rheuma oder Multiple Sklerose leiden.

Das Instrument (einschließlich Sänger und Solokünstler) und der musikalische Background (Klassik, Jazz, Metal) der Bewerber spielen hierbei keine Rolle. Lediglich das Interesse an populären Stilistiken wie bspw. Pop, Rock, Jazz und Blues sowie am gemeinsamen Arbeiten und Musizieren sind hierbei die Voraussetzung.

Die vielversprechendsten Bewerber/-innen laden wir zu einem Kennenlernen/Scouting – Workshop in die Popakademie nach Mannheim ein.

Ziel dieses Pilotprojektes ist es, ein stetig wachsendes Netzwerk aus “chronischen Talenten” aufzubauen und diese mit Workshops zu fördern (luftsprung live community). Die sich hier formierenden Gruppen, dürfen u.a. auf Charity-Veranstaltungen unter dem Namen luftsprung live band auftreten. Den Höhepunkt sollen Auftritte mit bekannten Popmusikern bilden. Dabei hilft uns das Netzwerk der Popakademie.

**Was ist die Vision von luftsprung live?**

Junge Menschen mit chronischer Erkrankung hörbar machen!

Gemeinsames Musizieren hat die Kraft verborgene Energien frei zu setzen und körperliche Einschränkungen in den Hintergrund rücken zu lassen. Wir von aktion luftsprung wollen diese Kraft nutzen, um die Leidenschaft, Lebensfreude und das schöpferische Potenzial gesundheitlich eingeschränkter junger Menschen für jeden hör- und spürbar zu machen. Aus unserer seit einigen Jahren etablierten Konzertreihe luftsprung unplugged, die unter Leitung unseres Teammitglieds Ulrich Hartmann (selbst professioneller Musiker und Mukoviszidose-Betroffener), stetig weiterentwickelt wurde, haben wir in Zusammenarbeit mit der Popakademie Baden-Württemberg ein Konzept entwickelt, wie wir chronische Talente entdecken, fördern und auf die Bühne bringen.

Luftsprung live versteht sich als Pilotprojekt und soll über Musik und Kreativität junge Menschen inspirieren und dahingehend motivieren, trotz einer schwerwiegenden Erkrankung ihren Träumen und Leidenschaften nachzugehen.

### **Wie werden musikalische Talente gefördert?**

Die Popakademie Baden-Württemberg in Mannheim ist die führende Hochschule für populäre Musik, Musikwirtschaft und Kreativwirtschaft. Sie unterstützt das Projekt luftsprung live, indem sie den teilnehmenden Musikern Zugang zu ihrem Netzwerk bietet.

### **Das Projekt beinhaltet:**

Kennenlern-Workshop in Proberäumen der Popakademie gemeinsam mit professionellen Musikern

Band Coachings durch professionelle Musiker

Teilnahme an ausgewählten Musik- und Musikwirtschafts Seminaren (in Abstimmung mit der Leitung der Popakademie)

Unterstützung bei Proben für Konzerte

Organisation und Veranstaltung von Konzerten

Speziell für die luftsprung live Bands erstellte Arrangements

Zusätzlich unterstützt die Internet-Musikakademie OnlineLessons.tv das Projekt, mit einer 1-Jahres-Mitgliedschaft für alle chronischen Talente, die zu unserem Kennenlern-Scouting-Workshop eingeladen werden. Mit dieser Mitgliedschaft erhalten die Teilnehmer Zugriff auf alle Live-Videos und das gesamte Archiv von OnlineLessons.tv.

Das Projekt luftsprung live soll in gemeinsamer kreativer Zusammenarbeit mit der luftsprung

live community weiterentwickelt werden.

### Wie kann man an dem Pilotprojekt teilnehmen?

Um an luftsprung live teilzunehmen, füllen die Bewerber einfach hier **bis spätestens zum 30.04.2018** das Bewerbungsformular aus. Hauptbestandteil der Bewerbung ist ein ca. einminütiges Video einer Solo Performance, das uns via Link (bitte im Bewerbungsformular eingeben!) zur Verfügung gestellt wird. Aus allen zugelassenen Bewerbern trifft eine professionelle und unabhängige Jury eine Vorauswahl. Diese Musik-Talente werden dann zu unserem Scouting-Kennenlern-Workshop in die Popakademie nach Mannheim eingeladen.“

**Quelle:** [aktion-luftsprung.de/luftsprung-live](http://aktion-luftsprung.de/luftsprung-live)

### Related Post



Luftsprung statt  
Mitleid

